

Conseil d'Administration de la Caisse Centrale de la MSA du 13 Novembre 2014.

Alors que les salariés des Caisses de MSA subissent de plein fouet les conséquences des différentes COG votées par certaines Organisations Syndicales de salariés et toutes les Organisations Syndicales patronales (valeur du point gelée depuis 2010, conditions de travail dégradées.....), **nos chers dirigeants en remettent une couche !**

Lorsque l'on dirige une entreprise à coups de tableaux de bord, on en oublie la richesse que sont les femmes et les hommes qui la composent !

Le Conseil d'Administration de la CCMSA du 13 novembre 2014 a voté un avenant à la COG (Convention d'Objectifs et de Gestion) qui ponctionne la ligne budgétaire 2014 « *Total personnel* » du Fonds National de Gestion Administrative (FNGA) de l'ensemble de la MSA à hauteur de 8 Millions d'Euros « *Pour venir en aide aux agriculteurs en difficulté...* »

Seuls les Administrateurs CGT et FO ont voté contre, la CFDT s'est abstenue !
Les exploitants agricoles ont voté pour !

Scandaleux et inadmissible !

**Une fois de plus, ce sont les salariés, qui vont payer la note !
8 millions d'euros ponctionnés sur les frais de gestion du personnel !**

Pourtant, de l'argent, il y en a ! Mais ne touchons surtout pas aux quelques nantis de l'agriculture !

Intolérable !

Ces 8 millions prévus au budget n'auraient de toute façon pas pu être consommés, nous précise la Direction de la Caisse Centrale, la COG interdisant toute embauche !

La CGT, qui ne conteste pas les difficultés que peuvent rencontrer certains agriculteurs, a déclaré que cette mesure était inacceptable et que ces 8 millions d'euros auraient dû être utilisés pour les embauches ou la revalorisation des salaires.

Une attaque supplémentaire contre le Régime de Sécurité Sociale Agricole !

Les moyens indispensables pour assumer pleinement notre mission de service public sont, une fois de plus, balayés d'un revers de main !

Dans ce contexte de casse de toute la Protection Sociale, les élections MSA 2015 restent un moment fort pour affirmer des choix, pour exiger une protection sociale de haut niveau !

N° 36/2014
MSA
14/11/2014

En Janvier 2015, votez CGT pour dire haut et fort que d'autres choix sont possibles !

